







平成29年5月31日 No.4 銚子市立豊岡小学校

## 遠足シーズン到来

4月28日に3・4年生が千葉遠足で千葉市科学館と千葉市動物公園へ行ったのを皮切りに、遠 足シーズンが到来しました。

5月12日には、5年生が東京のお台場、東京都水の科学館と日本未来科学館へ行ってきました。昨日29日には1・2年生が成田のゆめ牧場へ行ってきました。そして、明日、6月1日・2日と6年生が修学旅行で鎌倉・箱根方面へ行きます。

豊岡小学校は人数が少ないこともあって、一般の観光バスでなく市社会福祉協議会のバス、バザール号を利用しています。それでも、バス内では、自分たちでレクリエーションを進めたり、CDを利用して歌を歌ったり、DVD鑑賞をしたりと楽しく過ごしていました。

遠足に行った先では、どの学年でも班別に行動 し、自分たちで時間を考えながら行動することも できました。

また、1・2年生は、ゆめ牧場のアスレチックで他の学校の子どもと一緒に仲良く遊ぶ姿も見られました。その姿がとても自然で、豊岡小学校の子どもたちの優しさが表れていました。

どの学年も、それぞれ友達と仲良く楽しい1日を過ごすことができました。

保護者の方々に もきっと楽しいお 土産話が届いたこ とと思います。



1・2年成田遠足

## 全力で!市陸上大会

5月18日、東総運動場で、銚子市小学校親善陸上大会が行われました。豊岡小学校も4年生の一部児童と、5・6年生の全員が出場し、自己ベスト記録をめざして、全力を出してきました。

その結果、持久走で5年、6年の女子各2名が、60mハードルで6年男子1名が、走り幅跳びで6年女子1名が入賞しました。また、6年生女子のリレーも決勝レースに進出するなど、豊岡小学校の子どもたちの力が随所で発揮されていました。

競技に参加する態度も立派でしたが、開会式での豊岡小学校の子どもたちの態度が素晴らしかったです。主催者や来賓の方々の呼びかけにしっかり返事をする態度は、他校の手本のようでした。

4月11日から、朝早くからの朝練習、放課後の旧八中グランドでの練習と子どもたちが一生懸命練習する姿、努力する姿は大変立派でした。これまでの練習の力を、これからの活動に生かせるようにしていきたいと思います。

子どもたちを毎朝早くから送り出し励まし支 えてくださった保護者の方々、また大会当日児

童のテントで 朝に朝早といた の方の方のためた の方の方のかないました。 でざいました。



## 地域の方々の協力に感謝いたします。



5月25日、本年度発足した「教育後援会」会議が行われました。その時に、豊岡地区の安全ネットワークで作成していただいた、学区内の安全のための看板が各地区に配布されました。今後、この看板が各地区に設置され、各地区での子どもたちの見守りがいっそう強化されることと思います。よろしくお願いいたします。

